

APOLLO

Temporada de estrenos 1946-47. Continúa desde las 5. GRANDIOSO ESTRENO La formidable producción de series en dos jornadas, titulada:

EL REY DE LA POLICIA MONTADA

Con Allán Lane - Robert Strange - Robert Kellard - Lita Coway. Primera jornada EL GRAN SECRETO La serie más dinámica producida hasta ahora. Llena de escenas y emociones en todas las escenas. Luchas a cada momento, explosiones, sabotajes y puñaladas a granel. El compuesto X más fuerte que la bomba atómica. Completando este programa el NO-DO n.º 193-B.

BURLANDO LA MUERTE Segunda jornada de la serie.

En preparación: La gran película REVUELTA EN LA INDIA En technicolor. Por SABU.



SANTORAL DEL DIA

19 de octubre, sábado. — Santos Pedro de Alcántara, fundador; Pelagia, virgen; Verónica, Tolorico, Lucio, Varo, mártires; Aquilino, Eustercio, Verano, obispos; Etibno, abad; Frideswinda, virgen. — Rito Doble. — Ornamentos blancos.

SAN PEDRO DE ALCANTARA

Fue natural de Alcántara en Extremadura, y perteneció a una familia noble. Reformó la Orden de San Francisco, en la que había entrado a los 16 años. Ayudó a Santa Teresa de Jesús en la reforma del Carmelo, con sus consejos. Su vida fue austerísima, y después de su muerte dijo desde el cielo a la Virgen de Avila, Santa Teresa de Jesús: "Oh feliz penitencia, que me ha valido tanta gloria!". Murió el año 1562.

VIGILIA

Esta noche a las nueve y media se celebra en la parroquia de Santa María de los Remedios, la Vigilia del presente mes, correspondiente al turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna. La misa, que es pública, se dice a las cinco en punto de la mañana.

SANTORAL PARA MAÑANA

20 de octubre, Domingo XIX de Pentecostés. — Santos Juan Cancio, presbítero; Sindulto; confesor; Feliciano, obispo; Máximo, Jorge, diáconos, Irene, Marta, Santa, Caprasio, Artemio, Aurelio, mártires. — Domingo mundial de Propagación de la fe. — Rito Semidoble. — Ornamentos verdes.

ASOCIACION DE CABALLEROS DE LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

Hoy sábado 19 se reanuda la asistencia a la Salve como de

La coronación de la Santísima Virgen de Africa

La organización del acto de la coronación ya está finalizada

Una de las cosas que habían de ser estudiadas con mayor cuidado, es la relativa a la organización que había de darse en el Estadio, para el acoplamiento de las grandes masas de fieles que en ese día habían de acudir al mismo, para presenciar el solemne acto de la Coronación de la Excelsa Patrona de Ceuta, por el eminentísimo y reverendísimo señor Nuncio de S. S.

Después de un estudio profundo de la conveniencia sobre la distribución de lugares destinados para las diferentes personalidades y visitantes que han de llegar, ya todo se halla dispuesto de forma conveniente, y previstos todos los casos en evitación de que pudiera surgir cualquier dificultad a última hora. Aunque en el momento oportuno daremos exactamente los lugares, anticiparemos que ya está designado el lugar, con todo el gran exorno que habrá de ser montado, en que habrá de ser instalado el altar, en donde habrá de ser depositada la Virgen, después de su traslado desde el Hogar, en donde como saben nuestros lectores

costumbre, por lo que se cita a todos los asociados a fin de que concurran al expresado acto que tendrá lugar a las 19'30 horas.

A continuación del mismo se celebrará un breve cambio de impresiones por los directivos de la expresada Asociación.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada. La de 12, queda por ahora suprimida.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8, rezada; a las 9'30, mayor, cantada y a las 11, rezada.

Parroquia del Sagario (Virgen de Africa: a las 8 y 30, rezada; a las 10 y 15, en honor de la Virgen de Montserrat a las 12, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12 rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Episcopal Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

habrá de ser conducida en la tarde de la víspera de, día del acto, en la que por la Asociación de Caballeros y Damas de Nuestra Señora de Africa, Acción Católica en sus cuatro ramas y Secciones de Caballeros pertenecientes a la Adoración Nocturna — con asistencia de bastantes adoredores que vendrán de ciudades de la Zona y del Campo de Gibraltar y provincia de Cádiz — será velada nuestra excelsa Patrona.

Ya han sido fijados los sitios en que estarán situados, los excelentísimos señores obispos que honrarán nuestra ciudad con su presencia, y que como ya hemos dicho serán los de Cádiz, Málaga, Córdoba y Gibraltar; el lugar en que deberán estar todas las autoridades civiles, militares, judiciales y eclesiásticas; el Ayuntamiento en Corporación, entidades y organismos civiles y militares, representaciones de personalidades pertenecientes a las fuerzas vivas de la ciudad, peregrinos cuya llegada habrá sido previamente avisada, y el lugar destinado para ser ocupado por todo el pueblo de Ceuta, así como por los cantores.

Para que no pueda surgir ninguna duda ni vacilación en todo el campo estarán debidamente distribuidos un gran número de caballeros provistos de blancos brazaletes que serán los encargados de acomodar a los que lleguen y cuyas instrucciones deberán ser debidamente respetadas sin discusión.

Para que todo este previsto, y en cualquier momento, se puedan cursar nuevas órdenes que habrán de ser inmediatamente cumplidas, ha sido montado un buen número de altavoces, que funcionarán constantemente y en el caso de ser necesario, cursarán las nuevas órdenes.

Una de las cosas que han de revestir solemnidad e importancia, es la que se refiere al acompañamiento de la misa de Angelis. Por las noticias que hemos podido obtener, se instalarán varios armonios, y el número de cantores que intervendrán en el canto de la misa se elevará a varios centenares, con lo que es indudable que el acto se verá rodeado por un verdadero acontecimiento artístico-religioso jamás presenciado en Ceuta, y que conmoverá a todos los asistentes por su emotividad.

También promete ser un acto extraordinariamente emocionante, el acompañamiento de la Virgen desde el Campo de Deportes. Hasta el lugar en el que esta presenciara el desfile de todas las fuerzas que le rindieron honores.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ordeno la expulsión de esta Plaza de las vecinas MERCEDES GONZALEZ GALLEGO y ANTONIA CONTRERAS GALLARDO, por ejercer la prostitución clandestina, asimismo y por encontrarse en esta citada Plaza sin la correspondiente autorización de residencia; he ordenado la expulsión de la meretriz ISABEL SEBASTIAN SANCHO.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 18 de octubre de 1946. EL DELEGADO, Francisco del Valle

A propuesta del Sr. Fiscal Local de Precios; he resuelto imponer al industrial panadero de la localidad DON FRANCISCO ROJO NAVAS, la multa de MIL PESETAS, por venta al público de pan integral con falta de peso.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 18 de octubre de 1946. EL DELEGADO, Francisco del Valle

ANUNCIO

Regimiento Infantería Ceuta número 54

Debiéndose proceder en este Cuartelamiento a la venta en pública subasta de ropa inútil, los señores industriales que deseen tomar parte en la misma, se encontrarán el día 24 a las once horas en el Almacén de este Cuerpo.

Siendo por cuenta del adjudicatario el importe del presente anuncio.

Ceuta, 19 de octubre de 1946. El Teniente Coronel Mayor Agapito Valciberas V.º B.º El Coronel Primer Jefe, MORA

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

NOTE IMPORTE LACUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA CORONACION UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY SABADO

2 únicas secciones numeradas, 2 Tarde a las 7'30. Noche a las 10'30. Por convenio especial con HISPANO FOX FILM S. A. E. ESTRENO en Ceuta de la joya cinematográfica, de

Advertisement for 'La Cancion de Bernadette' featuring a woman in a long dress and the text 'JENNIFER JONES WILLIAM EYTHE CHARLES BICKFORD VINCENT PRICE Director HENRY KING'.

Una concepción sublime! Un gigantesco espectáculo! El film que conmueve y fascina! AVISO Por exigencias de contratación y dado el alto coste de esta película, los precios de las localidades, incluidos todos los impuestos serán: Butaca de patio ... 5'00 Delantera principal ... 3'00 Principal ... 2'00

Mañana a las 4,30, 7,30 y 10,30 (numeradas) se proyectará LA CANCION DE BERNADETTE

Próximamente FRED ASTAIRE y RITA HAYWORTH en la producción Columbia BAILANDO NACE EL AMOR

A las 7,30 y 10,30 de HOY sábado, en secciones numeradas CERVANTES presenta:

LA CANCION DE BERNADETTE por JENNIFER JONES

con WILLIAM EYTHE Charles BICKFORD Vicent PRICE y 33 PRIMERAS FIGURAS DE 20th Century FOX

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRA. - Inmenso surtido. - Precios inmejorables. Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar a 100 aramos 3,00 pesetas.

Llamada a la cooperación ciudadana

Es deber de todos denunciar las contravenciones a las disposiciones legales, para facilitar la labor de la autoridad

En nuestro número de ayer, publicamos una elocuente llamada a todos los ciudadanos ceutíes, de nuestra primera autoridad civil para que colaboren con valor cívico y espíritu elevado, a la campaña de moralidad iniciada por todas las autoridades españolas, para conseguir que desaparezca por completo, o al menos reducirla en todo lo posible, ese afán mal sano de lucro excesivo, explotando la necesidad que desde ya largo tiempo vienen desarrollando gentes sin escrúpulo de conciencia y llenas de un criminal egoísmo, que no les permite detenerse ni aún ante la idea de que las víctimas de su codicia son gentes modestas que se ven lanzadas por su mal comportamiento a la más extremada miseria, contrayendo por la falta de medios para la adquisición de artículos que su detestable actuación ha llevado a alturas inmarcesibles, peligrosas enfermedades que por contagio, llevan a la desaparición de familias enteras.

Este delito de lesa patria, que repugna a toda conciencia humana y enfurece los sentimientos de toda criatura honrada y amante del prójimo, se ve amparado por la indiferencia de unos, falta de valor cívico de los más y vituperable miedo colectivo, que a poco que nos lo propusiéramos, prestando nuestra obligada cooperación a las acertadas disposiciones que han sido promulgadas, contribuiríamos a lograr que desapareciese el abuso, y que las cosas pudiesen llegar a regularizarse en beneficio de todos.

Nuestro Delegado Gubernativo, en frases sencillas, pero que llegar a la misma entraña de quienes tenemos el deber y la obligación de defendernos, pues al hacerlo garantizamos el bienestar de nuestros padres, de nuestras esposas, y de nuestros hijos, pide nuestra colaboración ciudadana para afrontar de cara este problema, que a poco que pusiéramos de nuestra parte, aunque no desapareciera por completo, al menos se amortiguara en un grado importantísimo. Por ello es nuestro deber acudir con entusiasmo a su llamada prestándole la cooperación pedida sin vacilaciones y consideraciones ridículas.

Anuncios breves

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Millán Astray, número 7.
En la Papetería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.
En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 18.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.
CHAPAS onduladas para techar. Ferreteria El Águila. Ceuta.
OCASION máquinas de escribir portátil y de oficina, facilidad de pago. General Sanjurjo, 16, Casa Salas.
COMPRO motor eléctrico fuerza menos de un HP. Sánchez, Falange 23.
SE VENDE chalet "Villa Pilar". Carretera Almadraza. Ceuta. Razón en esta Administración.

«Fino Almina»
(Marca registrada)



Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO

Chiclana de la Frontera

INFORMACION DE LA DELEGACION DEL GOBIERNO

En la mañana de ayer, recibió S. E. el Delegado Gubernativo las siguientes visitas:

Excmo. señor don José María Troncoso y Sagrado, general jefe del E. M. del Ejército de Marruecos; don Germán Iravedra, director del Monte de Piedad; don Justo Arizala, jefe local de F. E. T. y de las JONS; don Ignacio Alvarez Perlañez, responsable del periódico "España"; don José González Calderón, obrero de la carga y descarga del muelle; don Gonzalo Llorente Aguillos; don Manuel Saenz

Nogués, director de la revista "Mundo Ilustrado"; doña Ana Zaraco Gironés; Junta directiva de la Asociación de San Vicente de Paul de la parroquia de Nuestra Señora de África, y don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco, delegado del Ministerio de Trabajo en Ceuta.

¡NO LO DUDE!!

Tendrá éxito en su negocio si hace una buena propaganda... Y para ello, lo más eficaz es anunciar en

EL FARO

Como usted sabe, la publicidad vé en la Prensa su más poderoso auxiliar.

Noticias Locales

NUESTRA ENHORABUENA
De Barcelona, completamente restablecido de las dolencias que le aquejaron, ha regresado a nuestra ciudad el conocido comerciante local don José María Berrás, al que felicitamos, deseándole un pronto y total restablecimiento.

BIENVENIDO
Para posesionarse de su cargo de ingeniero segundo jefe de la Junta de Obras del Puerto de Ceuta, (ha llegado ayer tarde a nuestra ciudad el ingeniero don Jaime González Pérez, al que damos nuestra bienvenida, deseándole que su permanencia entre nosotros le sea grata.

BECA
Nos es grato anunciar a nuestros lectores, que por su aprovechamiento en los estudios, también le ha sido concedida beca para el cuarto año de Bachillerato, al estudioso becario Eduardo Mayorga Moreno, por lo que le felicitamos.

CRUZ ROJA
El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 89.

Tu donativo en la cuestión para la Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto

JOYERIA La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA, Teléfono 795

PAGA TODO SU VALOR

"Maxims"

(Productos de belleza americanos)

Pestañas postizas
Sales para baño
Toallas de maquillaje
Crema contra barros
Crema antigrasa
Cremas limpiadoras
Cremas nutritivas

Lápiz siluotante
Mascarilla antiarrugas
Crema contra manchas
Crema antiarrugas
Cera depilatoria
Cremas de belleza
Tónicos

100 PREPARADOS PARA LA BELLEZA

Concesionario «PERFUMERIA ROMA»
Cervantes, 8

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763.7.
Temperatura máxima a las 13: 22.5.
Temperatura mínima a las 5:30 15.9.
Temperatura media: 19.2.
Humedad relativa media: 84%.
Dirección dominante del viento S. E.
Lluvia en las 24 horas: 0.5.
Velocidad media del viento: 3 kilómetros.
Horas de sol: 10.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

¿Quiere Vd. vender o comprar algún objeto?
¡Sí...! pues no lo duda
Nuestros anuncios breves, le ofrecen ocasión de realizarlo.
Sea económicos y eficaces.

Traspasos

TRASPASO establecimiento muebles frente Cruz Roja con casa para vivir.

Alquileres

GRATIFICARE quien proporcione piso. Razón en esta Administración.

Varios

HACE FALTA oficial peluquero o peluquera. Peluquería Cebrera.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez L. S.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la cursal de TETUAN; Luneta, 27

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

En dos únicas secciones numeradas:
a las 7,30 y 10,30
estrena hoy el
CERVANTES

LA CANCION DE BERNADETTE
por JENNIFER JONES

el formidable éxito de HENRY KING para 20th CENTURY-FOX que presenta HISPANO FOXFILM S. A. E



A POR LA VICTORIA

No es hora ésta la más propicia para el comentario mordaz, la acre censura o el desánimo. Pese a que la adversidad nos persigue implacablemente, nada se ha perdido aún. El equipo sigue bien situado y con tantas probabilidades como el primero para clasificarse para la fase final.

¿Que mañana tiene un partido sumamente difícil? No hemos de negarlo, máxime cuando se ha de ver privado de algunos de sus titulares. Pero somos de la opinión de que, pese a todo, puede y debe vencerse. Ahora le empujará el acicate que supone verse frente a uno de los favoritos Al que querrá vencer clara y rotundamente. No sólo para vengarse el 2-0 de Melilla sino para seguir alimentando esperanzas y sobre todo, para que el triunfo sea más meritorio. ¿Ignora nadie que una victoria sobre aque' al que se considera superior es siempre más digna y brillante que la conquistada sobre el inferior o incapacitado?

Lejos, pues, de señalar defectos y pensar en los huecos que en su delantera se abren... ya dijimos que la directiva está percatada de todo ello y trata urgentemente de que no persistan... estimamos más conveniente aun... esfuerzos y voluntades. Con la colaboración y el entusiasmo de todos... jugadores y aficionados... la fuerza será mayor y las dificultades se verán reducidas. Hoy lo básico y primordial es salir de este momento crítico, de este partido de mañana que la mala suerte ha colocado aureola de difícil. Y a ello deben ir encaminados todos nuestros esfuerzos. Nada de pesimismo en tribunas y graderíos. Ni de suplentes en el terreno de juego. Aquellas deben vibrar de entusiasmo como en épocas pretéritas como cuando el "jota je" y el "ra, ra, ra" estimulaban y animaban a nuestros muchachos, empujándoles sobre el marco adversario. Percatados de su gran responsabilidad, de cuanto para nuestro prestigio y clasificación suponen los dos puntos de mañana, veteranos y novatos, titulares y suplentes, han de derrochar amor propio y coraje y han de ir firme y decididamente por un triunfo, que, si no se verá adornado con multitud de azuladas banderitas, como ocurrió en Melilla, es de esperar ocurra en esa colaboración estrecha y entusiasta de una afición que, repletos no debe considerarse defraudada de antemano. Quedan aún noventa minutos de juego... P.

Mañana en el Campo Militar de Deportes

Un Ybarrola-Jadú para el torneo regional de primera categoría

Buen encuentro el de mañana por la mañana en el Campo Militar de Deportes. Jadú e Ybarrola, que es tanto como decir los dos "gallitos" del torneo occidental de la primera regional, se verán frente a frente para dilucidar dos puntos que ambos necesitan.

Es sin ningún género de dudas el partido más interesante de este torneo, por cuanto se dice que la gran racha de triunfos de los jadueños solo puede verse in-

terrupta por el codicioso y entusiasta Ybarrola, que se ha preparado a fondo durante estos últimos días y que aguarda librar su gran batalla.

No sabemos aún cómo formarán los favoritos. Pero el Ybarrola ya tiene decidida la alineación que mañana a las 11 opondrá a aquellos. Es la siguientes: Victoriano; Mohtar, Rafa; Sepúlveda, Castro, Angelín; Anta, Andrés, Lanero, Panizo y Puido.

El madrileño Marrón será quien arbitre el CEUTA-LARACHE

Saiz y Díaz López dirigirá los encuentros de Melilla y Algeciras

Madrid. — Los árbitros designados para dirigir los partidos del Torneo Nacional de Liga que se jugarán mañana, son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Castellón - Madrid, Azón; Español - Gijón, Plácido González; A. Bilbao - Sabadell, Alvarez Santullano; Murcia-Celta, Vilalta; Oviedo-Sevilla, Tamarit; Atlético Aviación-Barcelona, Ocaña; Coruña-Valencia, Solá.

SEGUNDA DIVISION

Levante-Hércules, Rey; Mallorca - Málaga, Arribas; Betis-Córdoba, Fombona; R. Sociedad-Ferrol, García Fernández; Alcoyano-Barcelona, Melcón; Zaragoza - Tarragona, Gojenuri; Santander - Granada, Cruella.

TERCERA DIVISION

Grupo X. — Lucena - Badajoz, Blanco Quintas; Huelva - Linares, Eguino; Jiennense - Calavera Expósito; Electromecánicas - Coria, Torre; Emeritense - Egabrense, Díaz Herrero.

Grupo XII: Melilla-Atlético de Tetuán, Saiz; Antequerano - Balompédica, Ruiz Laurín; Cádiz-San Fernando, Fernández Torre; Algeciras - Almería, Díaz López; Ceuta-Larache, Marrón. — AL-FIL.

Ante e' Algeciras-Almería

En el cuadro algecireño parece habrá modificaciones

Algeciras. — No está aún decidido el equipo que el titular opondrá al Almería mañana domingo. Pero todas las referencias que poseemos permiten suponer que a la vista de deficiencias observadas, no dejarán de producirse algunas modificaciones.

Como siempre el equipo se ha entrenado concienzudamente durante esta semana y espera rendir el máximo ante un Almería que si es cierto que marcha deficientemente clasificado, no es el enemigo flojo que algunos suponen. El cuadro almeriense se ha mostrado peligrosísimo en sus salidas a Tetuán y Ceuta, donde

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos

¡PINTORES!

- Aceite linaza, verdadero
" " " " sustitutivo
Aguarrás puro
Azul de ultramar
Cola fuerte
Papel de lija
Blanco Nevín
Ocre, almagra, tiza, etc.

«DROGUERIA VICENTE MARTINEZ»

José Antonio, 24.

Perico y Gil suspendido por un partido oficial

Madrid. — Entre las sanciones impuestas por el Comité de Competición de la F. E. F. figuran las siguientes:

Suspensión por dos partidos oficiales a Antonio Navarro Cardo (Antequerano), Ricardo Gallego Albéniz (Cádiz), Félix Rodríguez García y José Martínez Bru (Balompédica Linense), Antonio Benítez Naranjo y Juan Leal Segovia (Melilla), todos ellos por agredir a jugadores contrarios.

Suspensión por un partido oficial a José Gil Ramírez (Ceuta) por practicar juego violento y a Pedro Moreno Jiménez (Ceuta) por repeler agresión. Unos y otros tienen sanción económica.

También se acordó nombrar delegado para el encuentro Cádiz-Saj. Fernando, así como abrir información sobre lo sucedido en el pasado Badajoz-Huelva. — AL-FIL

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

su codicia y rapidez a punto estuvieron de proporcionarle dos triunfos.

Todo esto hace que el entusiasmo sea grande y que la afición se prepare a presenciar uno de los encuentros más reñidos y emocionantes del torneo.



Hamburgo, 18. — El coronel Frank Wowley, jefe del Gobierno militar del sector norteamericano en Berlín, ha declarado que las fuerzas de los EE. UU. permanecerán en Alemania hasta que "la seguridad y democracia estén salvaguardadas", anuncia el servicio de información británica en Alemania. Frank Howley hizo estas declaraciones a un corresponsal del periódico "Aband" — EFE.

Laramie (Wyoming), 18. — En un accidente de aviación producido por una ventisca, han resultado muertas trece personas al aterrizar forzosamente un aparato militar, convertido en transporte civil, en este aeropuerto. — EFE.

Río de Janeiro, 18. — En Chabantina, Estado de Mato Grosso, los rebeldes indios, llamados Chabantes, que habitan en la orilla izquierda del río Muertes, se han negado a sellar la paz definitiva con los blancos. La expedición oficial acaba de regresar a Chabantina sin lograr su cometido, dice que los indios aceptaron los regalos en la selva, pero a continuación manifestaron sus disposiciones "pacíficas" arrojando flechas contra los expedicionarios. — EFE.

Londres, 18. — El Pandit Nehru, vicepresidente del Consejo Ejecutivo del Virrey de la India. Lord Wavell, ha sido tiroteado por unos desconocidos pertenecientes a una tribu india, durante su viaje por la frontera del noroeste del país, según informa desde Raphán la "Exchange Telegraph".

El despacho dice que los individuos en cuestión dispararon sus armas contra el aeroplano donde viajaba el Pandit Nehru. — EFE

París, 12. — La Policía ha detenido al director y a un alto empleado de los almacenes "Galeries Lafayette" de París.

Se les acusa de haber violado las leyes que gobiernan la distribución de los productos industriales. — EFE.

Nankín, 18. — La Radio comunista de Yenan anuncia que se ha rechazado la última oferta de paz del generalísimo Chiang-Kai-Chek.

Añade dicha emisora que la concesión máxima que los comunistas pueden hacer, es la del retorno a las posiciones militares que ocupaban ambos bandos el 13 de enero último. — EFE.

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE LOS DONANTES PARA LA CORONACION ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARINOSA CATHOLICIDAD

HOY SABADO EN CERVANTES (numeradas)

LA CANCION DE BERNADETTE por JENNIFER JONES

¡El máximo triunfo de la 20th Century-Fox



DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Hace un año que Perón volvió al poder

El presidente argentino dirigió un discurso a la multitud que le ac'amaba

Queremos que los 14 millones de argentinos gocen todos de felicidad y que esta no sea exclusiva para un grupo de privilegiados

Buenos Aires, 18. — El Presidente Perón se dirigió anoche en su coche a la amplia Avenida del 9 de julio, donde celebraba el pueblo con bailes la fiesta del aniversario de la vuelta al Poder del Presidente argentino. El periódico "El Laborista" dice que el coche de Perón se vio asaltado por la muchedumbre entusiasmada, tratando los descamisados de acercarse al presidente, quien se vio obligado ante la imponente avalancha del público a retirarse de aquel lugar. — EFE.

de la Casa Rosada, con motivo de la conmemoración del primer aniversario de su vuelta al Poder. La multitud, apascentada por el entusiasmo, interrumpió frecuentemente al orador, con sus vítores y aplausos. Anunció Perón que levantará en la Plaza de Mayo una estatua al "Descamisado", personificación de las clases trabajadoras, que "hace un año, en esta misma Plaza, me liberaron de los traidores". El presidente argentino formuló a la muchedumbre estas preguntas: "Si había trabajado por el pueblo durante los meses que preside el Gobierno", "Si había defraudado las esperanzas del pueblo", "Si éste 17 de octubre era el mismo Perón del último 17 de octubre". La multitud contestó con gritos afirmativos a la primera y tercera preguntas y negativos a la segunda. Agregó Perón que se propone establecer la fecha del 17 de octubre como fiesta anual argentina. Afirmó que todos los años en esta fecha formulará las mismas preguntas al pueblo "porque no pienso — dijo — mantenerme en mi cargo un solo segundo en cuanto pierda la confianza del pueblo". "Queremos que los 14 millones de argentinos gocen todos de felicidad y que esta no sea exclusiva para un grupo de privilegiados". "Aunque nuestros detractores — añadió el presidente argentino — por medio de sus órganos de opinión nos digan que éste no es el pueblo y aunque afirmen mañana que no éramos más que un grupo de "descamisados", nosotros sabemos muy bien que el único pueblo auténtico de la nación, es este". El presidente Perón terminó su discurso entre las aclamaciones de la multitud. — EFE.

Byrnes critica la actitud rusa

(Viene de la primera página.)

de respetar la Carta de la ONU como norma de la organización mundial. Indicó también que el derecho de veto no debe ser utilizado mientras no sea verdaderamente imprescindible. Byrnes agregó que la tesis de que la guerra es inevitable debe desaparecer con el respeto de los derechos de todos los países. Se refirió seguidamente a la actitud de la Unión Soviética durante la Conferencia de la Paz y dijo que lamenta el que considere a países "que fueron amigos de las naciones unidas durante la pasada guerra como si fueran enemigos y, sin embargo, trate a otros como amigos y aliados mientras que combatieron al lado del Eje. Subrayó también que lamenta la creación del bloque estevo, ya que — manifestó — como reconocía Stalin, Rusia no corre peligro de ser cercada por nadie". Subrayó que en los territorios que Rusia ha adquirido gracias a la guerra en el Báltico, en Polonia y en la frontera finlandesa, así como en el Pacífico, este país no cuenta con minorías de ciudadanos soviéticos. Después de citar la actitud de otros países en la Conferencia el secretario de Estado terminó el discurso expresando la esperanza de que aquellas cuestiones que no fueron resueltas definitivamente sean en las próximas reuniones que celebren en Nueva York los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas. — EFE.

Consejo de Ministros

—o—

(Viene de la primera.)

HACIENDA.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre reforma de plantillas del Cuerpo de Profesores Mercantiles al servicio de la Hacienda pública. AGRICULTURA.—Acuerdos y decretos sobre adquisición de fincas y obras de riego. OBRAS PUBLICAS.—Decretos sobre ejecución de obras y cursos. —CIFRA.

Lea Vd, EL FARO

— Diario de la mañana —

QUEMADURAS GRAVES En su domicilio, sufrió graves quemaduras el pequeño Adolfo Naranjo Medina, de un año. En la Clínica de Urgencia donde fue asistido por el personal facultativo de guardia fué calificado su estado de grave.

POR DESOBEDECENCIA El Ilmo. señor delegado de Orden Público fué denegada María Rodríguez Cárdenas, por desobediencia a los agentes de la autoridad.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA En la Clínica de Urgencia fueron asistidos los siguientes lesionados: José Yáñez Esteban, de 62 años. María Hernández Segundo, de 227, y Rosa María Manzanare Luque, de 13 meses.

REGISTRO CIVIL Nacimientos: Selastión Medina Fernández Manuel; Butrón González, José Luis Muñoz Arroyo.

Resumen Nacimientos, 3, y matrimonios y defunciones, ninguno.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS Es muy lamentable el espectáculo que diariamente se da en la estación de ferrocarril, a la

llegada del correo de la noche con la enorme plaga de indeseables de todas las edades que por allí pululan no sólo en demanda de maletas, sino también dispuestos a aprovecharse de cualquier descuido.

Este es un espectáculo desagradable para los viajeros. Para llevar y traer paquetes están los mozos de número, no esos niños y mozalbetes que juegan alropeándolo todo, en un grado extremo de suciedad y profiriendo frases mal sonantes. Esto debe desaparecer y para ello creemos que no hay medio más eficaz que por los agentes de la autoridad, no se les permita la permanencia en la estación ni sus alrededores a la hora de llegada del tren.

Todo ello por el buen nombre de Algeciras.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Entre nosotros

Pasa unos días entre nosotros el Rvdo. Padre Paul de la Residencia de los RR. PP. PP. de Granada, don Emilio Gutiérrez, al que deseamos una feliz estancia.

Montilla.

AGLOMERADO DE CORCHO para aislamiento

Aislamientos Suberina, S. R. Barcelona: Vía Layetana, 138. Madrid: General Pardifias, 30. Valencia: Barón de Cáceres, 35, 1.

FIBRA DE VIDRIO Amiantos-Magnesia 85 por ciento.

AMAYA TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

Vea Vd. nuestra sección de Anuncios Breves

Interesantes declaraciones de don Pedro Rocamora al diario «O'Seculo»

La verdadera propaganda de mi país, no es una propaganda política, es una propaganda de la verdad

Lisboa, 18.—El diario "O Século" publica en primera plana unas extensas declaraciones de don Pedro Rocamora, director general de Propaganda de España, e inserta su fotografía.

Tenemos la certeza — dice "O Século" — de que esta manifestación cultural de la gran nación latina, que es la exposición del libro español, es un exponente más de un hecho incontrovertible.

Los españoles, en medio de un mundo calcinado, trabajaron por la paz y crearon cosas que tendrán proyección en tiempos lejanos. España revive valerosamente en el cuadro de la realidad del mundo de hoy y sus hombres levantan una obra que mar-

cará su propia época. Después de este preámbulo, el diario inserta las declaraciones de Pedro Rocamora.

"La verdadera propaganda de mi país — dijo — no es una propaganda política, es una propaganda de la verdad. Yo trabajo con la verdad, con los hechos, con lo que de palpable y de real hay en mi patria; y la vida literaria, científica y artística de mi país son realidades indiscutibles, puedo afirmar que en los últimos años España creó un nuevo clima de creaciones artísticas. Los hombres surgieron, los libros aparecieron también, a pesar de todas las dificultades. Se prueba con esto que España tiene un espíritu que no muere. El actual Régimen español fué capaz de hacer surgir este movimiento literario y artístico, movimiento cultural que ha sido extraordinario. España defendió su paz en todos los sectores. Ya sé que es un milagro, pero es la verdad. Nuestra exposición de Lisboa es una afirmación de paz y de trabajo." — EFE.

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA

CORONACION

FIJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

F.E.T. y de las JONS Auxilio Social

Emblemas. "DIEGO GARCIA DE PAREDES y ZARAGOZA"

El domingo día 20 se celebrará la segunda cuetación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los Emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y el domingo día 20.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 18 de octubre de 1946.

Saludo a Franco — ¡Arriba España!

LA SEÑORA Doña Ana Pérez Romero

Ha fallecido a los 67 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Sus desconsolados: hijas, doña María, doña Isabel y doña Cristobalina; hijos políticos, don Francisco Méndez, don José Carbonell (capitán de Automovilismo) y don Eduardo Chacón; hermanos, don Antonio y don Manuel; hermanos políticos, doña Francisca Moreno y doña Isabel Galvo; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 17 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos. Vivia: Cuesta de Otero. Pabellones Automovilismo. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

HOY a las 7,30 y 10,30 en dos únicas secciones numeradas estrena CERVANTES

LA CANCION DE BERNADETTE por JENNIFER JONES

La película orgullo de 20th Century-Fox El film que conmueve y fascina al mundo entero

El embajador extraordinario argentino se despidió de S. E. el Jefe del Estado

En el ministerio del Ejército les fueron impuestas a'tas condecoraciones militares a los componentes de la misión

El teniente general Dávila y el general López pronunciaron palabras de fraternidad entre los dos pueblos

Madrid, 18. — A las 11'30 de la mañana S. E. el Jefe del Estado recibió al embajador extraordinario argentino, general de División don Estanislao López, quien acompañado del ministro plenipotenciario y Encargado de Negocios de la Embajada Argentina en España, señor Lavougle Carranza, estuvo en visita de despedida en el Palacio de El Pardo. El general López permaneció con S. E. el Jefe del Estado durante tres cuartos de hora. La visita fué muy cordial. — CIFRA

Visita al Museo del Ejército Madrid, 8. — La Misión extraordinaria argentina ha visitado esta mañana el Museo del Ejército, donde fueron recibidos por el director del Centro, general Bermudez de Castro, en compañía del cual recorrieron detenidamente las salas. — CIFRA.

La misión argentina se despidió del Gobierno español :

Madrid, 18. — En el Ministerio del Ejército se ha celebrado a la una de la tarde un solemne acto con el que la Misión extraordinaria argentina, que ha venido a España para entregar las insignias de la Orden del Libertador al Caudillo Franco, se despedía oficialmente del Gobierno español.

Asistieron los ministros del Ejército, teniente general Dávila; de Marina, almirante Regalado; de Obras Públicas, general Fernández Ladreda; y de Industria y Comercio, señor Suanzes; el subsecretario del Aire general Sáenz de Buruaga, que ostentaba la representación del titular del Departamento, que se

encuentra fuera de Madrid; el capitán general de la Región, teniente general Muñoz Grandes; el jefe del Alto Estado Mayor, teniente general Vigón; el presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, teniente general Ponte; el jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado, teniente general Martín Alonso; segundo jefe de la Casa Militar general Franco Salgado; subsecretario, jefes de Estado Mayor y directores generales de los tres Departamentos de Ejército, Marina y Aire; generales con mando en plaza, nutridas representaciones de los tres Ejércitos y altas personalidades de los Departamentos civiles.

Por la parte argentina, además de los componentes de la misión, asistieron el encargado de Negocios de la Embajada, don Raul de Labougle; el agregado naval, capitán de Fragata, don Eduardo A. Ceballos; y el primer secretario de la Embajada, don Fernando Carlos Ponce.

El ministro del Ejército pronunció unas palabras en las que dijo que este viaje de la misión extraordinaria argentina nos había deparado el placer de tener entre nosotros a destacados generales en los que se encarnan las virtudes de' Ejército argentino.

"A esta satisfacción — agregó — se une hoy la de entregar las condecoraciones que nuestro invicto y venerado Caudillo os ha concedido y en este acto de imposición y entrega os ruego que veáis el profundo y entrañable sentimiento de los españoles al teneros con nosotros, que formulamos nuestro más sincero vo-

tos por la gran nación Argentina, la prosperidad de vuestro país, la de vuestro presidente y la del Ejército Argentino."

Seguidamente el teniente general Dávila impuso la gran Cruz del Mérito Militar con distintivo Blanco al jefe de la Misión, general don Estanislao López Reina; el ministro de Marina impuso la Placa del Mérito Naval al capitán de Fragata, don Luis Cermes Poyis; el subsecretario del Aire, en nombre del ministro, impuso la Gran Cruz del Mérito al general de Brigada don Eduardo Sustría; el capitán general impuso a su vez la Placa del Mérito Militar al teniente general don Ramiro Esteban Herrera, y el teniente general Vigón la misma condecoración al Mayor don Julio A. Barredo.

El acto se desarrolló en medio de una gran emoción y entre constantes aplausos de los numerosos asistentes, que llenaban el amplio salón.

Seguidamente, el jefe de la Misión argentina, don Estanislao López, pronunció unas palabras para decir que el mayor honor que puede recibir un militar argentino que llega a esta España noble, grande y buena, es recibir las atenciones que nos habéis dispensado y estas condecoraciones, que llevaremos con todo honor". Gracias — añadió — muchas gracias, sobre todo porque al pisar la tierra hispana se nos ha permitido estrechar las manos de las glorias españolas.

Finalmente, la Misión argentina y asistentes fueron obsequiados con un vino de honor.

Durante la ceremonia, la banda del Batallón del Ministerio interpretó en el patio del mismo los Himnos argentino y español. — CIFRA.

Acerbas críticas republicanas contra Truman

Se basan en la escasez de la carne, el exceso de burocracia y en «la actual tiranía»

Washington, 18. — El miembro de la Cámara de representantes Clarence J. Brown, que dirige la campaña electoral republicana, ha comenzado su acerba crítica contra el presidente Truman,

Basándose en la escasez de la carne, en el exceso de burocracia, en «la actual tiranía» de la que, según Brown, «nos libraremos en las próximas elecciones». — EFE.

Las actividades de una supuesta organización clandestina francesa

La sinvestigaciones se llevan con riguroso secreto, esperándose nuevos acontecimientos sensacionales

París, 18. — La Policía comunica que ha detenido a otros diez y siete miembros y presuntos dirigentes de la organización nazi de resistencia interior francesa. Los diarios de esta capital declaran que los detenidos forman parte del movimiento clandestino nazi y entre los detenidos, a los que se acusa, desde fraude y desfalco, hasta espionaje así como de actividades contra la seguridad del Estado, se hallan René Binet, de 33 años de edad, ex miembro de las SS, al que se supone presidente de aquella organización, y su esposa, de quien se dice recibió instrucción en una escuela de saboteaje de las SS. — EFE.

El silencio de las autoridades presagia nuevos acontecimientos sensacionales : : : París, 18. — Se ha impuesto un riguroso secreto sobre la in-

vestigación de las actividades de la supuesta organización clandestina francesa.

El Fiscal Pierre Marcell se negó a hablar con los periodistas y la policía insistió en que el caso está terminado con la detención del «movimiento socialista unitario de Europa».

No obstante, la Prensa izquierdista francesa, especialmente «Le Populaire» y «Le Soir» insisten en que las ramificaciones de la organización clandestina se extiende a todo el oeste de Europa y que el silencio de las autoridades presagia nuevos acontecimientos sensacionales.

La única declaración oficial ha sido la del comisario Mitchell, encargado de la investigación policíaca, según el cual se han descubierto nuevos documentos, pero no ha querido dar ningún dato sobre su contenido. — EFE.

Las ruinas de la "Ciudad perdida" de Tirsá

Hace 3.000 años desapareció completamente y ahora la ha descubierto una misión arqueológica francesa

Londres, 18. — Una misión arqueológica francesa, ha descubierto al parecer, las ruinas de la «ciudad perdida» de Tirsá, primera capital de Israel, informa el corresponsal del «News Chronicle» en Jerusalén.

Tirsá, que era una magnífica ciudad hace tres mil años, desapareció completamente. El padre Roland de Vaux, que preside la misión, inició las excavaciones en Tel Farah, situado a 16 kilómetros al noroeste de Nablus, hace tres meses. En seguida se hicieron hallazgos que el corresponsal, «debe haber habido varias ciudades en este lugar — manifestó el padre Roland — pero no puedo decirlo exactamente, como tampoco puedo decir el tiempo de que datan. Sin embargo, los hallazgos que hemos hecho, corresponden a periodos que oscilan entre los mil y tres mil años antes de Jesucristo. Hemos encontrado numerosos objetos de porcelana, barro y los muros de 20 casas, tumbas, esqueletos y anillos con seos, así como otros objetos diversos». — EFE.

Descubrimiento de objetos de oro de hace 3.750 años : Londres, 18. — El corresponsal, informa que en la isla de Delos, de las Cícladas, se han descubierto un cilindro de oro

y otros objetos, encerrados en una caja de marfil. Estaban enterrados desde hace tres mil seiscientos cincuenta años. El descubrimiento lo hicieron dos estudiantes, debajo del cuartel instalado por la misión arqueológica francesa en aquella localidad. — EFE.

Sabotage contra el tren correo Colombo-Jaffna

Colombo, 18. — El tren correo que efectúa el recorrido Colombo-Jaffna, ha descarrilado a 120 kilómetros de esta localidad.

El descarrilamiento ocurrió a consecuencia de que varios trozos de railes fueron retirados de la vía, al parecer por los huelguistas.

Los informes que se tienen hasta ahora indica que por lo menos dos personas han resultado muertas y unas 40 heridas de gravedad. — EFE.

EN PALESTINA PROSIGUEN LOS ATENTADOS

Un inspector de policía británico fué herido en Jerusalén

Jerusalén, 18. — Un inspector de Policía británico ha resultado herido en un atentado en el centro de Jerusalén.

Se cree que los atacantes son miembros de la banda terrorista «Stern» y lograron escapar después de que el inspector hubo hecho varios disparos contra ellos.

En Tel Aviv, varios grupos de jóvenes atacaron a un grupo de una comunidad que había dirigido un llamamiento a los judíos de Palestina para que abandonasen

la política de violencia. Varias bombas con pasquines hicieron explosión en Tel-Aviv durante la noche. — EFE.

Varios individuos prenden fuego a un café : : : : : Jerusalén, 18. — Varios individuos armados con pistolas y que llevaban la cara tapada con pañuelos, irrumpieron en un céntrico café de esta capital, prendiendo fuego al edificio.

El siniestro fué localizado inmediatamente después. — EFE.

20th CENTURY-FOX

la ha producido

CERVANTES

la presenta

LA CANCION DE BERNADETTE

por JENNIFER JONES

¡la maravilla de las maravillas!

HOY a las

7,30 y 10,30

en su cine preferido